

# "L'Europe et la crise grecque"



**Georgette LALIS**

Ancienne représentante de la Task Force de  
l'Union européenne en Grèce

**Mercredi 10 mai, 18h30 à l'ERAGE**

**4, rue Brulée, Strasbourg**

2010 aurait dû être l'année anniversaire des dix ans de l'introduction de l'euro en Grèce. Au lieu de festivités, 2010 a été l'année de tous les dangers, qui a marqué le début de la plus grande crise que devait vivre l'eurozone à savoir, la crise des dettes souveraines. Une crise qui a secoué les fondations mêmes et qui a conduit à une réforme du cadre juridique et institutionnel de la monnaie unique.

L'objectif de cette conférence est de présenter d'une part, les modifications apportées à la gestion de l'euro et d'autre part, l'impact de la crise en Grèce.

L'événement est ouvert au public et la participation est libre.

Inscription conseillée @ [secretariat.mesa@gmail.com](mailto:secretariat.mesa@gmail.com)

MESA, 9 place Kléber, Strasbourg

Infos supplémentaires sur [www.mesa-strasbourg.eu](http://www.mesa-strasbourg.eu)

 FACEBOOK/MESA - Maison de l'Europe Strasbourg Alsace